

Mitteilung für den öffentlichen Teil der Sitzung des Kulturausschusses am 15.11.2023 BIELEnale 2023 - unsere Fan-Aktion für Bielefeld vom 19.10.23 - 10.11.23

Die Sparte Kunst der Musik- und Kunstschule Bielefeld gehörte 2023 zu den Preisträgern der Fan-Aktion für Bielefeld, ausgeschrieben von Bielefeld Marketing, gefördert vom Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen. Sie erhielt eine Fördersumme von 20.000,00 EUR zur Umsetzung ihrer Ideen.

Über 300 Kunstschüler*innen im Alter von 6 - 76 Jahren nahmen an dem Projekt teil.

Die Musik- und Kunstschule war erfolgreich mit dem Konzept „Ein Kunst-Event für die City und Bürger*innen von Bielefeld“, das von Dietrich Schulze, Leiter der Sparte Kunst und der Kunstlehrerin Susanne Schmidt-Minuth entwickelt wurde. Die über 300 Schüler*innen (von 6 bis 76 Jahren) aus neun Unterrichtsgruppen der Sparte Kunst der Musik- und Kunstschule Bielefeld stellten die Besonderheiten der Stadt im Zentrum der Stadt in den Fokus.

Folgende Projekte wurden realisiert und wurden vom 19.10. bis 16.11.2023 im Bereich der City öffentlich präsentiert:

„Das Ticken der Weltzeit“

An der zentralen Uhr am Jahnplatz visualisieren Kunstuhren den Lauf der Zeit und mögliche Wendungen. Dazu werden Kunstflaggen an den Fahnenmasten montiert.

Vielen Dank an die Ampelwartung, die uns optimal unterstützt hat.

„Reise in die Vergangenheit“

Bielefelds wirtschaftliche Wurzeln in neuem Gewand (Leineweber, Verhüllungen, Erweiterungen aus Stoff) Kunstinstallation mit übergroßen Leinenhemden im Leineweber-Park und Verhüllung des Leineweber-Denkmal.

Vielen Dank an das Grünflächenamt und die Baumpfleger für die großartige Unterstützung. Vielen Dank an Regine Weißenfeld für die Kunsthemden.

„BIELEkünstler*innen“

Flaggen vor dem Neuen Rathaus. Themen: Tiere, Blumen, Menschen.

Vielen Dank an die Ampelwartung, die uns optimal unterstützt hat.

„I drive my Bicycle“

Animationen zum Thema „Fahrrad“ im Monitor vom „Radhaus“

Vielen Dank an MoBiel.

„Kunstflaggen“

Kunstflaggen am Willy-Brandt-Platz.

„Badegäste an der Lutter“

Bilder neben der Lutter im Park der Menschenrechte.

Leider mussten die Aufsteller am Wochenende 4.11., 5.11.23 aufgrund von Vandalismus abgebaut werden.

„Kunstplakate vom Niedernwall bis Alfred-Bozi-Strasse“

Verschiedene Kunstwerke (Fotografie, Menschen, Blumen, Tiere, Fahrräder) auf Plakat.

Ausführung durch die Firma Ströer

„Heimat“ Ausstellung: Bunker Ulmenwall

Kunstgruppen Peter Wehowsky

„Lutter“ Ausstellung: Nebelwall 13

Susanne Schmidt-Minuth, Dietrich Schulze